

ADMIRABLE - PARTE 3

Padre Eterno

Intro

Bienvenidos a la tercera parte de ADMIRABLE. Con esta serie buscamos **preparar nuestros corazones** para la navidad y hemos decidido observar el anuncio del profeta Isaías hace de Jesús 735 años antes de que Jesús naciera en un pesebre.

Isaías 9

6 Porque nos ha nacido un niño,
se nos ha concedido un hijo;
la soberanía reposará sobre sus hombros
y se le darán estos nombres:
Consejero Admirable, Dios Fuerte,
Padre Eterno, Príncipe de Paz.

Ya lo conocimos como consejero admirable, aquel que guiaría a la humanidad hacia Dios, aquel que nos llamo de las tinieblas a su luz admirable.

La semana pasada lo conocimos como el Dios Fuerte, el Dios creador que se hizo carne para entrar en nuestra humanidad y quien regresaría a reinar con todo su poder y gloria.

Hoy lo conoceremos como **Padre Eterno**. De todos los nombres que estamos observando este es el nombre **más personal**. Porque toma a un Dios que algunos pudieran pensar que gobierna como un **Dictador Distante y lo coloca en la categoría de un Padre Amoroso**.

- Hay dos cosas importantes que necesitamos entender de inmediato. Primero, cuando Isaías usa la expresión “Padre Eterno”, no está hablando de Dios Padre, la primera persona de la Trinidad.
- Lo que Isaías está haciendo es **describir la forma en la que Jesús nos iba a amar a cada uno de nosotros**. En otras palabras, él estaba diciendo que **el mesías** (el salvador esperado) iba a **proteger, y perseguir con amor a los suyos** como un padre amoroso cuida a sus hijos.
- Segundo, el adjetivo “**eterno**” no está hablando de la eternidad de la existencia del Mesías (como eterno junto al Padre y al Espíritu Santo), eso ya lo hizo cuando menciona **Dios Fuerte** sino que está hablando de que **ese amor y cuidado nunca se detiene ni se agota**.

- Nosotros como seres humanos experimentamos amores de padres que se fueron, se cansaron o por alguna razón se deterioraron pero el amor de Jesús por nosotros es diferente a esos amores. Padre eterno significa que no hay razón para temer que este **Padre se vaya o nos deje desprotegidos**. Jesús nunca nos rechazará, nunca nos abandonará, nunca dejará de cumplir sus promesas. **Su amor y cuidado no tienen fin.**
- Recuerdan que la semana pasada aprendimos en **Colosenses 1:15**
"Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación." Jesús es el reflejo del carácter de Dios, ¿cierto? Pues miren lo que dice el Salmos 103:13

Tan compasivo es el SEÑOR con los que le temen como lo es un padre con sus hijos. - Salmos 103:13 NVI

Trans - Hoy vamos a ver una historia en el nuevo testamento en el evangelio de lucas que nos muestra esta característica de Jesús en acción.

Lucas 8:40-56 NVI

40 Cuando Jesús regresó, la multitud se alegró de verlo, pues todos estaban esperándolo. 41 En esto llegó un hombre llamado Jairo, que era jefe de la sinagoga. Se arrojó a los pies de Jesús y le suplicó que fuera a su casa 42 porque su única hija, de unos doce años, estaba muriendo.

Jesús se puso en camino y las multitudes se agolpaban sobre él. 43 Había entre la gente una mujer que hacía doce años padecía de hemorragias, sin que nadie pudiera sanarla. Había gastado todo lo que tenía en médicos. 44 Ella se le acercó por detrás, tocó el borde de su manto y al instante cesó su hemorragia.

45 —¿Quién me ha tocado? —preguntó Jesús.

Como todos negaban haberlo tocado, Pedro le dijo:

—Maestro, son multitudes las que te aprietan y te oprimen.

46 —No, alguien me ha tocado —respondió Jesús—; yo sé que de mí ha salido poder.

47 La mujer, al ver que no podía pasar inadvertida, se acercó temblando y se arrojó a sus pies. En presencia de toda la gente, contó por qué lo había tocado y cómo había sido sanada al instante.

48 —**Hija, tu fe te ha sanado!** —dijo Jesús—. **Vete en paz.**

Trans - Aquí vimos claramente expresada en la vida de Jesús esa característica de:

1. Un amor que lucha por nosotros como un padre amoroso lucha por sus hijos.

- Jesús llama a la mujer "**hija**" (Lucas 8:48)

- Parecen dos historias pero está escrita para leerse como una sola.
- **Es la historia de 2 hijas.** Una de 12 años y otra que hace doce años estaba enferma.
- Jairo con una posición social alta se arriesga a ser burlado, se hace camino entre la multitud, se rebaja a sí mismo y desesperado se lanza a los pies de Jesús luchando por su hija que **no está bien**. (está enferma y está muriendo).
- Vamos a ver que Jesús quien en filipenses leemos que se rebajó a sí mismo siendo Dios para entrar a nuestra humanidad, va a luchar por una mujer que **no está bien** (está enferma y está muriendo) con la misma pasión que Jairo está luchando por su hija.
- Esto para demostrarnos que el Dios del universo vino a luchar por ti, te está buscando a ti y llamándote, no porque quiera avergonzarte, sino porque quiere sanarte con Su amor.

2. Un amor que busca a los marginados.

45 —¿Quién me ha tocado? —preguntó Jesús.

Como todos negaban haberlo tocado, Pedro le dijo:

—Maestro, son multitudes las que te aprietan y te oprimen.

46 —No, alguien me ha tocado —respondió Jesús—; yo sé que de mí ha salido poder.

47 La mujer, al ver que no podía pasar inadvertida, se acercó temblando y se arrojó a sus pies.

- Jesús se detiene, ahora la historia para nosotros es como en cámara lenta.
- Él quiere ver a esta mujer, quiere que los demás sepan algo sobre su amor hacia ella. El es el reflejo del amor de Dios.
- Y esta mujer tiene que estar pensando, esto no va a salir bien para mí. Según la ley por su enfermedad ella no estaba limpia, lo que significaba que no se podía acercar y mucho menos tocar a nadie. También significaba que no podía entrar al templo. No podía entrar a la sinagoga. No se podía acercar a nada que tuviera que ver con Dios.
- Así que cuando Jesús pregunta quien me toco ella debe estar pensando aquí va, me va a avergonzar. Y me encanta la forma en que Jesús responde a ella. No la regaña, no la rechaza. ¿Por qué? Porque es el protector de su vida. Frente a toda las personas que la consideraban impura, Jesús la llama hija y en ese momento su amor la limpió. Él la protege, Él le provee. Eso es lo que cualquier buen padre haría y es lo que Jesús hace.
- Ves, cuando tu estás roto, cuando estás en necesidad y acudes a Jesús, Él responde a ti de la misma manera que respondió a esta mujer.
- Quizás lo que pasa por tu mente cada vez que vienes a la iglesia son cosas como, no pertenezco aquí, si supieran lo que está pasando en mi vida, seguramente me rechazaría. Pensamientos de vergüenza y sufrimiento. Y solo quiero decirte que esos pensamientos vienen desde el mismo infierno, que Jesús,

- Consejero Admirable, Dios Fuerte y Padre Eterno no te busca para avergonzarte, él te mira para rescatarte.
- Y si hoy te acercas a Él en fe, Él va a responderte a ti con amor. Una y otra vez, una y otra vez.
 - Él se detuvo a llamarla hija porque él tenía amor individual hacia ella.
 - Una cosa es saber que" De tal manera amó Dios **al mundo** que dio a Su hijo único" pero cuando sabes que Dios te **amo a ti**, entonces se convierte en una realidad transformadora.
 - Una cosa es yo decirles amo a mis hijos que decirle Amo a Danel porque él es creativo, es fiel, es bien amable y me abraza todas las veces que me ve. Amo a Sophia porque ella es sensata, ella es inteligente y le encanta hablar conmigo y hasta con las piedras.
 - Ven? Así es Dios con nosotros no sólo dice, los amo a todos, Él nos mira a cada uno de nosotros y dice, Jonathan te amo. Rei, te amo. Y luego tiene una lista de razones por las que nos ama. Eso es lo que un padre haría, ¿no?

Jeremías 31:3 NTV

3 Hace tiempo el Señor le dijo a Israel:

«Yo te he amado, pueblo mío, **con un amor eterno.**

Con amor inagotable te acerqué a mí.

Trans - Me encanta, Jesús dice, ven a mí, tócame, agarra mi mano, conoce mi corazón. Lamento tu situación, yo soy tu restauración pero eso no se queda ahí...

3. Un amor que restaura todas las áreas de nuestra vida.

- La palabra griega que se tradujo como "sanada" es "Sozo" una palabra griega que aparece múltiples veces en el Nuevo Testamento y se traduce como "salvar", "sanar" o "hacer completo".
- Sozo significa sanidad: **física, emocional y espiritual.**
 - Sanidad física: Hace referencia a curar enfermedades o
 - Sanidad emocional: Habla de rescatar situaciones de dolor y vergüenza
 - Sanidad Espiritual: Se refiere a la reconciliación del alma con Dios.
 - La traducción literal sería: "Tu fe te ha restaurado completamente."
- Los tres niveles de "Sanidad" en la vida de la mujer
 - Físico: Su cuerpo es sanado de una enfermedad que la había debilitado durante más de una década.

- Emocional y relacional: Jesús la llama “hija,” reafirmando su valor y rompiendo las barreras del rechazo social.
- Espiritual: Jesús perdona con el poder divino.
- “Sozo” nos muestra el corazón de Jesús como nuestro Salvador completo. Su obra no se limita a sanar una parte de nuestra vida; abarca el cuerpo, el alma y el espíritu. Al igual que la mujer, podemos acercarnos con fe y experimentar su poder restaurador. Su invitación es clara: “Hija, hij@, tu fe te ha salvado; **vete en paz.**”
- La razón por la que podemos vivir en PAZ es porque todas las áreas de nuestras vidas están en PAZ con Dios
- **Importante:** La fe no siempre termina en sanidad física pero siempre termina en salvación - en una alma restaurada en su relación con Dios. (**Mi papa estaba enfermo pero su alma estaba en PAZ**)

LLamado - Acércate con Fe

- Y no era la cantidad de su fe lo que hizo que poder saliera de Jesús, era la sinceridad de su fe, ella se acercó y dijo, Dios mío, si solo pudiera tocar el borde de su ropa, tal vez, solo tal vez, Él pudiera sanarme. Y así como Jairo empujó a través de la gente para llegar hasta Jesús, ella también empujó a través de la gente. Ella no tenía el estado social para que le fuera bien hacerlo, pero ella empujó y dijo, si tan solo llego ante su presencia.
- **Jesús te invita a acercarte a él, a romper barreras internas y externas para encontrar restauración en su amor.**
- La fe no siempre termina en sanidad física pero siempre salva.
- No te pierdas esto por favor, si no escuchas nada más, por favor escucha esto hoy, **es posible estar en la proximidad de Jesús y no ser transformado** (Todo el mundo lo tocaba y estaban cerca de él)
- Yo creo que a veces esto sucede cuando vamos a la iglesia mucho, lo que esta mujer nos enseña es, hay cientos de personas rodeando a Jesús, pero fue su fe la que interrumpe a Jesús porque ella se acerca con necesidad vez, hay una manera de acercarse a Jesús que no hace la diferencia, pero hay una manera de apasionadamente, ferozmente empujar y buscar llegar a Él que lo cambia todo. Le llamamos fe. La fe no es sólo, creo en ti, Jesús. La fe es, voy a ir a por ti. Lo hermoso de esta imagen es que la fe es lo que trae a esta mujer frente a frente con Dios.
- ¿Qué podría significar esto para nosotros hoy? Creo que la pregunta es si vamos a ir a la iglesia o si vamos a ir tras Jesús? Tal vez significa que tenemos que mostrar un poco de perseverancia. Y creo que para algunas personas la invitación de Jesús hoy es que puedas empujar a través de ese dolor para llegar

a Él, para que puedas ver sus ojos mirandote a ti, para que puedas conocer su amor.